

SUSPENSIÓN TEMPORAL DE ESTE FONDO DESTINADO PARA LOS AYUNTAMIENTOS

# El Forcol sufre otra modificación este año

En febrero de 2011 se aprobó una Proposición de Ley para reorientar las actuaciones de este Fondo

M. Moreno/EyE  
C-LM

Durante su comparecencia en la Comisión de Asuntos Generales de las Cortes regionales, el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Jesús Labrador, desglosó las medidas que va a llevar a cabo la consejería a lo largo de la legislatura. Entre los anuncios que realizó Labrador se encuentra la "suspensión provisional del Fondo Regional de Cooperación Local", que contemplaba actuaciones en inversión en obras y equipamientos de competencia Local. Esta suspensión -apuntó Labrador- no se extiende a los compromisos ya adquiridos de carácter plurianual.

Las ayudas a los ayuntamientos ya han sido "tocadas" en este año 2011, pues el 24 de febrero de 2011 se aprobó una proposición de Ley por la que se modificaba la Ley 3/1991, de 14 de marzo de Entidades Locales, que suponía modificar algunos artículos para limitar el ámbito del Forcol. Con esta modificación el Gobierno regio-

nal se ahorra 32 millones de euros y se destinarían 47 millones de euros.

En este sentido, Labrador ha apuntado de la Ley de Entidades Locales y ha explicado que "debido a la situación en la que se encuentra la Hacienda regional, se han tenido que suspender, temporalmente, las inversiones del Gobierno, y por tanto hasta

## TRAYECTORIA

El Forcol lleva más de 20 años aplicándose en Castilla-La Mancha

el saneamiento y equilibrio del Presupuesto de la Junta de Comunidades se suspende provisionalmente el FORCOL destinado a inversiones, salvo para los compromisos ya adquiridos de carácter plurianual".

Asimismo, Labrador ha afirmado que "el Gobierno regional aprobará un programa de ayuda y asistencia a municipios que atenderá las necesidades más perentorias en las que puedan encontrarse".

En cuanto a los pagos el consejero apuntó que a través del calendario de pagos estará concluido en el último trimestre de l presente ejercicio 2011".



Los Ayuntamientos también sufren los efectos de la crisis.

## ¿EL COCHE DE TUS SUEÑOS O TU PEOR PESADILLA?



check  
your  
car

checkyourcar.es

Antes de comprar  
míralo con lupa

## Otro modelo

### Satisfacción de la FEMP

■ El vicepresidente de la Federación de Municipios y Provincias (FEMP) de Castilla-La Mancha y presidente en funciones, el 'popular' Santiago Lucas-Torres, no es crítico con la suspensión de las ayudas del Fondo Regional de Cooperación Local (Forcol) y ha recordado que el Ejecutivo castellano-manchego tiene previsto aprobar un programa de ayuda y asistencia a municipios que atenderá las ne-

cesidades "más perentorias" en las que puedan encontrarse los ayuntamientos. Lucas-Torres ha confirmado que el Gobierno de María Dolores de Cospedal está estudiando poner en marcha otro modelo de financiación para intentar ayudas a aquellos ayuntamientos que "más necesidades tienen" siempre dentro de las posibilidades que el Gobierno regional tiene.